

Bei der Scheckübergabe (von links): Ursula Nieswand, Gisela Deckers, Petra Arend-Karl, Ursula Schlößer, Frank Sportolari, Werner Goller, Helmut Nieswand und Hendrik Sandbrink. Foto: Privat

## **UPS** spendet

## Tischlein-Deck-Dich freut sich über 1.000 Dollar

MONHEIM AM RHEIN. Frank Sportolari, UPS Deutschlandchef, überreichte der Vorsitzenden des Vereins Tischlein deck dich Monheim, Ursula Schlößer, einen Scheck in Höhe von 1.000 US Dollar. Er betonte in seiner kurzen Ansprache, dass UPS sich immer eingebunden fühlt in die lokale Gemeinschaft und daher das soziale Engagement vor Ort unterstützt. Dieser Scheck gilt der Anerkennung der Arbeit des Vereins.

UPS ist bekannt als weltweit tätiger internationaler Transportkonzern, der dieses Jahr auf ein 111 jähriges Bestehen zurückblickt.

"Von einem Fahrradkurier zu einem internationalen Unternehmen hat der Gründer von UPS, James E. Casey, nie vergessen woher er stammt" erklärt Sportolari. Daher gründete Casey damals die UPS Stiftung, die in den Städten mit UPS Firmensitz die ehrenamtliche Tätigkeit in den lokalen Gemeinden finanziell und auch teilweise durch persönlichen Einsatz der Mitarbeiter unterstützt. Frau

Schlößer bedankte sich im Namen des Vereins für diese Spende und betonte, dass Tischlein deck dich für die Finanzierung des Mittagessens bedürftiger Kindern auf Spenden angewiesen ist. 'Jede Spende ist hochwillkommen' so die Vorsitzende.

Nach einer launigen und charmanten Unterhaltung mit den Mitgliedern des Vereins kam es auf dem Firmengelände bei strahlendem Sonnenschein dann zur Scheckübergabe mit gemeinsamem Foto.